

Liebe Gottesdienstbesucherinnen und Gottesdienstbesucher!  
Gestatten Sie mir vor Beginn unserer Messfeier ein paar aktuelle Hinweise.

Die Landesregierung von Nordrhein Westfalen und das Bistum Münster haben mit Wirkung ab letzten Freitag Lockerungen im Hinblick auf die Corona-Bestimmungen erlassen.

Sie finden diese auch auf der Homepage von Sankt Mauritz im Internet.

Für uns in der Stadt Münster mit einem aktuellen Inzidenzwert von derzeit **unter 10** und damit in der neuen Inzidenzstufe **Null** bedeutet das für die Feier der Gottesdienste ab sofort:

1. Der Mindestabstand von einem Meter 50 **muss** nicht mehr eingehalten werden, wird aber empfohlen.
2. Zettel zur Datenerhebung brauchen nicht mehr ausgefüllt werden.
3. Masken brauchen nicht mehr getragen zu werden.
4. Wir dürfen wieder singen!

Wir wissen wie vorübergehend die derzeit niedrigen Inzidenzwerte sind. Die Lockerungen dürfen uns nicht darüber hinweg täuschen, dass die Corona-Pandemie weiterhin besteht, dass sich neue Mutationen verbreiten, dass noch nicht alle doppelt geimpft sind und dass eine Ansteckungsgefahr weiterhin besteht.

Wir bitten Sie deshalb, vorsichtig zu bleiben und hier im Kirchenraum freiwillig die bisherigen Abstände zum nächsten Banknachbarn einzuhalten. Die Masken **dürfen** sie ablegen, **müssen** es aber nicht. In den nächsten Wochen ist es nicht verkehrt, immer eine Maske in der Tasche zu haben.

Die Kommunionausteilung wird in gleicher Weise wie in den letzten Wochen geschehen.

Was die Nutzung der Pfarrheime für alle Gruppen betrifft: Bitte melden Sie ihren Termin unbedingt rechtzeitig vorher im Pfarrbüro an. Das erleichtert uns eine Information, wenn die Inzidenzstufe wieder ansteigen sollte. Es gelten die jeweiligen Corona-Bestimmung am Tag der Nutzung.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und nun gute Andacht bei unserem Gottesdienst!